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Канилированная (рифлёная) стальная сетка и изделия из неё

Москва, Россия

Канилированная (рифлёная) стальная сетка и изделия из неё от производителя (заборы и заборные системы, ворота и

калитки, клетки и вольеры для животных и птиц, антивандальная защита и ограничение доступа, ограждающие конструкции

для промышленных предприятий, армирующие элементы, элементы декора, габионы и прочее). Срок службы - до 50 лет. В

производстве используется низкоуглеродистая проволока по ГОСТ 3282-74 из чёрного и оцинкованного металла. Мы

заинтересованы в сотрудничестве с дилерами и дистрибьюторами, строительными магазинами и строительными базами,

металлобазами, строительными компаниями, агрофирмами и частными лицами в странах СНГ. Вся информация высылается

по запросу.

*************************************************************

Crimped steel wire mesh and products made of it directly from the manufacturer (fences and fencing systems, gates and wickets, cages

for animals and birds, anti-vandal protection and access limitation, protection enclosures for industrial enterprises, reinforcing elements,

decor elements, gabions, etc.). Service life - up to 50 years. The production uses low-carbon wire according to GOST 3282-74 (or SAE

1006) from ferrous and galvanized steel. We are interested in cooperation with dealers and distributors, construction materials stores

and construction bases, steel and metal warehouses and steel service centers, construction companies, agricultural companies and

private individuals from Europe and the CIS countries. All information will be sent upon request.

  

 Цена: 500 руб.  Тип объявления:

Продам, продажа, продаю

 Торг: уместен

Promtechstroy Dmitriy +380963179121
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